



Retour sur la semaine olympique 2022

publié le 02/02/2022 - mis à jour le 08/02/2022

Grâce à la "Labellisation Génération 2024", de nombreux élèves du collège ont été sensibilisés au sport, aux valeurs de l'olympisme, au handicap et au respect de l'environnement (thème choisi cette année).

Ce projet sportif et citoyen a été l'occasion de mobiliser :

- ▶ les enseignants d'allemand et d'histoire-géographie (découverte de l'exposition sur les Jeux Olympiques, participation à la soirée sportive, projet "je viens au collège en vélo avec mes camarades", éco-randonnée des élèves de 5ème)
- ▶ les enseignantes de la classe Ulis, de l'IME et les AESH (animation sport partagé avec les élèves de 4ème)
- ▶ le personnel du self qui s'est investi toute la semaine afin de sensibiliser les élèves au gaspillage et ont mis à l'honneur des produits locaux
- ▶ les parents d'élèves qui ont eu l'occasion de faire du sport avec leurs enfants (soirée multisport en binômes : tennis de table, badminton, volley-ball et cricket)
- ▶ Pradeep Chalise, entraîneur et président du club de l'Aunis Cricket (encadrement de la soirée sportive)
- ▶ Gaëtan Sanz (animateur du breakdance sur la pause méridienne)
- ▶ Sébastien Bichon, sportif de haut niveau handisport (échange avec tous les élèves de 6ème et émission à Radio Collège)
- ▶ Stéphane Bonnifet de Radio Collège (préparation et réalisation de l'émission en direct avec Sébastien Bichon)
- ▶ les animateurs de The Peak à Angoulins, qui ont permis aux élèves de 6ème de gagner en confiance et de se placer en situation de handicap (fauteuil roulant), grâce à la réalisation de parcours variés
- ▶ la Principale et la Principale adjointe du collège qui ont fait l'honneur aux élèves de venir les voir en pleine action (émission à Radio Collège, soirée sportive élèves/adultes, animation breakdance)
- ▶ l'UNSS 17 (Union Nationale du Sport Scolaire de Charente-Maritime) qui a aidé financièrement à la réalisation de certains projets
- ▶ les 3 enseignants d'EPS sur l'ensemble des projets

Nous espérons que plusieurs élèves et adultes ont profité de cette semaine spéciale pour se déplacer d'une manière plus respectueuse de l'environnement (covoiturage, bus, et surtout à pied, en vélo ou en trottinette).

MERCI A TOUS POUR VOTRE PARTICIPATION A CETTE SEMAINE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE

A voir en document joint quelques photos souvenir ...

Document joint

 [sop_photos](#) (PDF de 3.8 Mo)